



Di 30.06.15

V-Tours reduziert die Höhe der Anzahlung

Ab 1. Juli reduziert der Dynamic-Packaging-Spezialist V-Tours für Pauschalreisen die Höhe der Anzahlung von 30 auf 20 Prozent. Bisher galt diese Regelung nur für erdgebundene Reisen. Die Aschaffener reagieren damit nach eigenen Angaben auf ein Urteil des BGH vom Dezember 2014. Damals entschieden die Richter, dass die Anzahlung nur in Ausnahmefällen 20 Prozent überschreiten darf.

„Ich begrüße, dass durch das BGH-Urteil klare Vorgaben für die Branche gemacht wurden“, so V-Tours-Geschäftsführer Achim Schneider. „Eine positive Entwicklung sehe ich allerdings nur, wenn sich alle daran halten.“

Weitere Nachrichten zu [Veranstalter](#)